

Bon tirage pour les Bleus ! - 1/2

Le tirage de l'Euro 2016, qui se déroulera en France, a eu lieu ce samedi 12 décembre et on peut dire qu'il a été favorable à l'équipe de France qui a hérité de la Roumanie, de l'Albanie et de la Suisse dans son groupe. Retour sur l'ensemble de ce tirage.

La chance au tirage

L'équipe de France affrontera donc, dans le groupe A, la Roumanie le 10 juin 2016 au Stade de France dans le cadre du match d'ouverture de l'Euro, l'Albanie au stade Vélodrome de Marseille le 15 juin et enfin la Suisse le 19 juin au stade Pierre-Mauroy de Lille.

Autant dire que les Bleus ont été épargnés par le tirage au sort ce qui laisse penser que les Français devraient se qualifier pour la suite de la compétition sans trop de problèmes même si on sait qu'il faudra se méfier de nos différents adversaires.

Didier Deschamps et ses hommes auront donc à cœur de bien figurer dans ce groupe qui est largement à leur portée tout en respectant les autres équipes présentes.

La Suisse sera probablement l'équipe la plus apte à rivaliser avec la France même si on se rappelle tous que lors de la coupe du monde 2014 au Brésil, les joueurs français avaient largement battu les Suisses, qui étaient déjà dans le même groupe, sur le score de 5 à 2.

Il faudra également faire attention au match piège face à la Roumanie lors du premier match mais aussi à cette équipe de l'Albanie qui reste sur un succès face à la France lors d'un match amical qui a eu lieu en juin dernier.

Cependant, l'équipe de France se doit d'être à la hauteur des espérances placées en elle dès le début du tournoi et cela passe donc par une qualification obtenue avec la manière pour les huitièmes de finale.

Les réactions françaises à ce tirage

Plusieurs personnes ont donc été appelées à réagir à la suite de ce tirage plutôt clément pour l'équipe de France en commençant d'abord par le sélectionneur national, Didier Deschamps : "C'est toujours difficile de commenter un tirage au sort. Tout ce que je peux dire, c'est qu'au moins on connaît nos trois adversaires et notre match d'ouverture. On aura l'objectif de gagner le premier match et ensuite de finir premier du groupe. Sans manquer de respect à l'Albanie et à la Roumanie, la Suisse est l'adversaire le plus dangereux."

Noël Le Graët, président de la Fédération Française de Football : "L'expérience montre qu'il n'y a pas de petits matches. On devrait tirer notre épingle du jeu, j'espère que la France sera prête. C'est un groupe équilibré mais positif pour l'équipe de France."

Gérard Houllier, ancien sélectionneur des Bleus : "C'est un groupe accessible, qui va permettre à la France de se qualifier facilement. Elle doit sortir en tête, ce serait mieux pour la suite de la compétition. Mais je suis confiant, les Bleus ne doivent vraiment connaître aucun problème pour s'extirper de cette poule."

Du lourd dans les groupes D et E

Le tirage au sort nous a également réservé deux groupes très relevés en particulier celui de l'Espagne, championne d'Europe en titre, qui jouera dans le groupe D en compagnie de la République Tchèque, de la Turquie et de la Croatie.

Le groupe E proposera, là aussi, de belles affiches puisqu'il sera composé de la Belgique, de l'Italie, de l'Irlande et de la Suède de Zlatan Ibrahimovic.

Concernant l'Allemagne, championne du monde en titre, elle sera opposée à l'Ukraine, la Pologne et l'Irlande du Nord dans le groupe B tandis que l'Angleterre devra affronter la Russie, le Pays de Galles et la Slovaquie dans le groupe B.

On notera enfin que le dernier groupe du tournoi, le groupe F, est certainement le moins relevé puisqu'il verra

Bon tirage pour les Bleus ! - 2/2

le Portugal de Cristiano Ronaldo opposé à l'Islande, l'Autriche et la Hongrie.

Maintenant que le tirage est passé, nous n'avons plus qu'une chose à faire : c'est de patienter jusqu'au 10 juin prochain pour le début de l'Euro avec le match d'ouverture qui opposera la France à la Roumaine.